

Communiqué de presse

Nantes, le 9 décembre 2019

Le conseil d'administration de Centrale Nantes réaffirme sa volonté de participer à la construction et à la réussite de l'ISITE

Le conseil d'administration de Centrale Nantes s'est à nouveau réuni aujourd'hui et il a voté la motion suivante :

L'Ecole Centrale de Nantes réaffirme sa volonté de s'inscrire avec l'Université, l'INSERM et le CHU dans la démarche ISITE. Pour ce faire, l'école se doit d'analyser les raisons profondes du vote du 9 octobre sur le projet de statuts de la Nouvelle Université ; de revenir aux fondamentaux et à l'ambition du projet dans toutes ses dimensions ; d'être ouverts ensemble à une large variété de solutions organisationnelles, de l'association renforcée à toutes formes d'établissement expérimental.

Pour parvenir à cet objectif, il apparait important à l'Ecole :

- que le contrat ISITE en cours ne soit pas interrompu, sa déclinaison au quotidien étant essentielle pour l'ensemble des partenaires
- de se donner les moyens nécessaires afin que soit menée une large concertation au sein des établissements partenaires de l'ISITE.

Le Conseil d'Administration n'a pas renouvelé sa confiance à Arnaud Poitou pour mettre en œuvre cette motion.

A propos de Centrale Nantes

Membre du Groupe des Écoles Centrales, Centrale Nantes est une grande école d'ingénieurs fondée en 1919. Elle délivre des diplômes des ingénieurs, des étudiants de masters et de doctorats à l'issue de parcours académiques basés sur les développements scientifiques et technologiques les plus actuels et sur les meilleures pratiques du management. La recherche et la formation à Centrale Nantes s'organisent autour de 3 grands enjeux de croissance et d'innovation : manufacturing, transition énergétique et santé. Avec des plates-formes de recherche allant de la simulation numérique à l'expérimentation sur des prototypes pouvant aller jusqu'à la taille réelle, et un incubateur de 20 ans d'expérience, l'école dispose de deux outils majeurs pour l'innovation et la création, en prise avec le monde économique. Centrale Nantes vise à promouvoir son enseignement et sa recherche au niveau international grâce à une centaine de partenariats avec des universités prestigieuses à travers le monde.

Créée en 1919, l'École Centrale de Nantes compte sur son campus de 16 ha 2410 étudiants dont 1440 élèves-ingénieurs, 170 élèves-ingénieurs en formation continue et par apprentissage (ITII), 270 doctorants, 430 Masters, 100 Bachelors et Foundation Master.

Pour plus d'informations : www.ec-nantes.fr

Médiathèque : <https://phototheque.ec-nantes.fr/> / [@CentraleNantes](https://twitter.com/CentraleNantes)

Contact presse : Christine Besneux

christine.besneux@ec-nantes

Tel : 02 55 58 90 01 – Mob : 6 20 93 44 15